



Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme sowie für die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Hansjörg Honegger

erfahren durften. Wir danken allen, die ihm im Leben mit Liebe, Freundschaft und Achtung begegnet sind, die uns begleitet und ihm einen würdevollen Abschied beschieden haben. Danken möchten wir auch herzlich für jedes liebe Wort, jede Umarmung sowie für die zahlreichen Spenden zugunsten der Krebshilfe oder für Blumenschmuck.

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber auch tröstend zu wissen, wie viele ihn geliebt und geschätzt haben.

Niederhasli, im Dezember 2019

Die Trauerfamilie